



LEMBAGA ADMINISTRASI NEGARA  
REPUBLIK INDONESIA

PENGUMUMAN PEMENANG LELANG  
PERAWATAN/PEMELIHARAAN PERSONAL COMPUTER (PC), LAPTOP/NOTE BOOK DAN PRINTER  
KANTOR LAN JAKARTA

Nomor : 417/POKJA/PBJ 01.1/450417

Berdasarkan Penetapan Pemenang Lelang Pekerjaan Perawatan/Pemeliharaan Personal Computer (PC), Laptop/Note Book dan Printer Kantor LAN Jakarta Nomor : 416/POKJA/PBJ 01.1/450417 Tanggal 22 Desember 2017 oleh Pokja Pengadaan Barang/Jasa II Satker 450417 LAN Jakarta dengan nilai total HPS Rp. 422.295.000,- (*Empat ratus dua puluh dua juta dua ratus sembilan puluh lima ribu rupiah*), maka dengan ini di umumkan Pemenang Lelang adalah :

Nama Perusahaan : **CV. BHINA SANA KUARGA**  
Alamat : Komplek Perkantoran Kramat Jln Kramat Raya No 23 E It 2 Senen, Jakarta Pusat  
NPWP : 01.549.023.8-023.000  
Harga Penawaran Terkoreksi : Rp. 421.838.800,- (Empat ratus dua puluh satu juta delapan ratus tiga puluh delapan ribu delapan ratus rupiah)  
Harga Penawaran Ternegosiasi : Rp. 421.320.400,- (Empat ratus dua puluh satu juta tiga ratus dua puluh ribu empat ratus rupiah)

**Sebagai Pemenang**

Berdasarkan evaluasi Pokja Pengadaan Barang/Jasa II Satker 450417 LAN Jakarta, dihasilkan hal-hal sebagai berikut :

NO	NAMA PERUSAHAAN/ URAIAN EVALUASI	DOKUMEN PENGADAAN	DOKUMEN PENAWARAN PERUSAHAAN	KETERANGAN	
				Memenuhi / Tidak Memenuhi	LULUS/ GUGUR
1.	<b>PT. BAHANA SOLUSI INDOKARYA</b>				
	a. Dokumen Administrasi	√	√	Memenuhi	
	b. Dokumen Teknis	√	√	Tidak Memenuhi	
		<b>BAB IV LEMBAR DATA PEMILIHAN (LDP), H. Dokumen Penawaran Teknis</b> 1. <b>Metodologi Pelaksanaan Pekerjaan</b> , dinilai memenuhi persyaratan apabila: a. Menggambarkan penguasaan perusahaan dalam melaksanakan pekerjaan mulai tahapan persiapan pelaksanaan pekerjaan (sebelum dan selama masa pelaksanaan pekerjaan), sampai dengan akhir pekerjaan yang dapat dipertanggungjawabkan. b. Menggambarkan dan menguraikan metode kerja pada setiap tahapan kegiatan/pelaksanaan pekerjaan, yang terdiri dari: 1) Tahap persiapan pelaksanaan 2) Perawatan/Pemeliharaan Personal Computer (PC), Laptop/Note Book dan Printer di Kantor LAN Pusat	<b>Metodologi Pelaksanaan Pekerjaan</b> , hanya menggambarkan secara umum pekerjaan hal ini tidak sesuai dengan yang disyaratkan dalam dokumen pengadaan.		

NO	NAMA PERUSAHAAN/ URAIAN EVALUASI	DOKUMEN PENGADAAN	DOKUMEN PENAWARAN PERUSAHAAN	KETERANGAN	
				Memenuhi / Tidak Memenuhi	LULUS/ GUGUR
		3) Perawatan/Pemeliharaan Personal Computer (PC), Laptop/Note Book dan Printer di Kampus PPLPN LAN Jakarta			
		2. <b>Jadwal pelaksanaan Pekerjaan</b> dinilai memenuhi persyaratan apabila memuat : a. Uraian pekerjaan sesuai Daftar Kuantitas dan Harga yang ditawarkan	Jadwal pelaksanaan Pekerjaan, tidak memenuhi karena uraian pekerjaan tidak sesuai dengan Daftar Kuantitas dan Harga yang ditawarkan. Hal ini tidak sesuai dengan yang disyaratkan dalam dokumen pengadaan.		
		4. Daftar Tenaga Teknisi Komputer yang akan ditugaskan, dinilai memenuhi persyaratan apabila: d. Melampirkan Surat Penugasan untuk masing-masing Tenaga Teknisi Komputer dan Teknisi Komputer (Software). h. Melampirkan surat pernyataan kesanggupan pembuktian keaslian dokumen {KTP, Ijazah dan Sertifikat Keterampilan (SKT)} masing-masing Tenaga Teknisi Komputer dan Teknisi Komputer (Software).	Daftar Tenaga Teknisi Komputer yang akan ditugaskan tidak memenuhi karena tidak melampirkan Surat penugasan dan surat pernyataan kesanggupan pembuktian keaslian dokumen seperti yang disyaratkan dalam dokumen pengadaan.		
		6. <b>Surat Keterangan Berkinerja Baik dari Pengguna Jasa/PPK.</b> dinilai memenuhi persyaratan apabila memuat : a) Pernyataan berkinerja baik dari Penyedia Jasa/PPK atas pekerjaan yang pernah dilaksanakan.	Surat Keterangan Berkinerja Baik dari Pengguna Jasa/PPK tidak ditandatangani oleh Pengguna jasa /PPK. Hal ini tidak sesuai dengan yang disyaratkan dalam dokumen pengadaan.		
	c. Penawaran Harga	HPS : Rp. 422.295.000,-	Penawaran Terkoreksi : Rp. 367.790.000,-	87,09% HPS	
			Penawaran Ternegosiasi: Rp - ,-	- % HPS	
	d. Penilaian Kualifikasi	Tidak dilakukan Penilaian		-	
	e. Pembuktian Kualifikasi	Tidak dilakukan pembuktian		-	
	<b>KESIMPULAN</b>				<b>GUGUR</b>

2.	<b>CV. BHINA SANA KUARGA</b>				
	a. Dokumen Administrasi	√	√	Memenuhi	
	b. Dokumen Teknis	√	√	Memenuhi	
	c. Penawaran Harga	HPS : Rp. 422.295.000,-	Penawaran Terkoreksi : Rp. 421.838.800,-	99,89% HPS	
			Penawaran Ternegosiasi: Rp. 421.320.400,-	99,77% HPS	
	d. Penilaian Kualifikasi	√	√	Memenuhi	
	e. Pembuktian Kualifikasi	√	√	Memenuhi	
<b>KESIMPULAN</b>					<b>LULUS</b>

Demikian pengumuman ini kami sampaikan, apabila ada peserta berkeberatan atas pengumuman ini dapat menyampaikan sanggahan secara tertulis kepada Pokja Pengadaan Barang/Jasa II Satker 450417 LAN Jakarta paling lambat Hari Rabu tanggal 27 Desember 2017 pada jam kerja.

Jakarta, 22 Desember 2017  
Pokja Pengadaan Barang/Jasa II  
Satker 450417 LAN Jakarta

Ttd.